

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP PUCALLPA LLEVÓ CULTURA REGISTRAL A CIUDADANOS DEL DISTRITO DE CALLERÍA



Pobladores del distrito de Callería, provincia de Coronel Portillo, conocieron la importancia de registrar sus bienes y derechos en los Registros Públicos, entidad del Estado a cargo de inscribir y publicitar actos, contratos, derechos y titularidades de los ciudadanos mediante un servicio de calidad accesible.

Alrededor de 150 ciudadanos participaron de los programas de inclusión registral denominados 'Brigada Registral' y 'Registrón Informativo', el primero consistente en promover el acercamiento directo del personal de la Sunarp a cada ciudadano en su vivienda u organización social para informar sobre los diversos servicios que ofrece los Registros Públicos, y alcanzar información directa al ciudadano con el empleo de material informativo elaborado en un lenguaje claro y sencillo.

Mientras que el segundo consiste en acercar el registro a los usuarios de manera sencilla, accesible y gratuita, mediante la orientación y asesoramiento dirigido a la población para que se conozcan los servicios registrales a los que pueden acceder, los beneficios de formalizar sus predios, terrenos, etc., así como los riesgos de no hacerlo.

Los brigadistas registrales orientaron a vendedores ambulantes, conductores de vehículos de tres y cuatro ruedas, así como a comerciantes asentados en los alrededores de la conocida calle Bellavista.

Pucallpa, 7 de febrero de 2020

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP